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Stadt Freilassing
z.Hd. Herrn Bürgermeister Josef Flatscher

83395 Freilassing 15.April 2008

Sehr geehrter Herr Bürgermeister

Zum Freibad
A. Warum ist eine 6. Schwimmbahn nicht möglich ?
1. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 23.Juli 2007 beschlossen, dass das jetzige Freibad

nicht zum Naturbad umgebaut, sondern in seiner jetzigen Ausdehnung und Funktionalität
saniert wird, das würde sogar die jetzigen acht Bahnen bedeuten.

2. Die Verwaltung hat eine Reduzierung auf 6 Bahnen vorgeschlagen
3. Alle drei Agenda21-Arbeitkreise AK1-Energie, Ak2-Bauen, BaFF haben sich auf

6 Bahnen verständigen können.
4. Die Abstimmung für 5 Bahnen war äusserst knapp, 11:10 bei 4 abwesenden Stadträten.
5. Die Grösse des Sportlerbeckens wird für die nächsten 40 Jahre fixiert.

B. Liegt es an den Kosten ?
1. Eine weiter Bahn kostet nach Auskunft der Planer 110.000 Euro, das macht 2,3% der

gesamten geplanten Investitionssumme von 4,7 Millionen aus.
2. Man könnte wie Salzburg, die Umlandgemeinden und Nutzniesser des Bades um

Beteiligung anfragen, z.B. Saaldorf-Surheim. Etliche Aktive aus dem Bürgerbegehren und
Mitarbeiter im BaFF stammen aus Saaldorf -Surheim und benutzen regelmässig das
Freibad. Freie Benutzung für Schulen und Kindergärten wäre vereinbar.

3. Können wir die Bürger fragen, ob sie die 6. Bahn gegen eine Spendenquittung mit
finanzieren wollen ?   Diverse Hinweise und Angebote haben wir bereits bekommen.

4. Könnte man die beiden Bürgerstiftungen im Landkreis um einen Zuschuss anfragen?
5. Gibt es Zuschüsse und Förderungen für eine Freibadsanierungen seiten des Freistaates?
6. Könnte man einen Sponsor fragen, einen Teil des Betragens zu finanzieren ?
7. Mit etwas gutem Willen sollte eine 6.Bahn möglich sein

8. Bitte stellen Sie den Antrag auf Erweiterung auf 6. Bahnen im der nächsten Sitzung.

C. Wassertemperatur
 Hier werden wir Sie noch gesondert ansprechen

Mit freundlichen Grüssen

Hermann Schubotz
BaFF-Sprecher


